



Bilsteinschule SCHUL-NEWS

Januar/ Februar 2024

Liebe Eltern und liebe Kinder!

Ich hoffe, Sie sind und ihr seid gut in das neue Jahr 2024 gestartet.

Für das neue Jahr wünsche ich mir für unsere Zusammenarbeit gegenseitiges Vertrauen, viel gemeinsames Lachen und Respekt und Toleranz in unserer Schulgemeinschaft.

Es grüßt Sie und euch ganz herzlich

Katja Maßmann

*Happy
New Year*

DANKESCHÖN

Der "Förderverein Besser Kinder e.V." spendet die Einnahmen des Kindersachenbasars in Höhe von 1700€ für die Kinder der Bilsteinschule.

Diese großzügige Spende macht es bestimmt möglich, dass unser Schulhof ein neues großes Spielgerät bekommt.



Jedes Jahr in der Weihnachtszeit wählen die Elternvertreter ein Spendenziel in unserer Region aus, welches von den Familien der Bilsteinschule unterstützt wird. Im Jahr 2023 gingen die gesammelten Spenden in Höhe von 1.111€ an die "Kleinen Riesen Nordhessen".

Es ist ein Geschenk, dass wir gemeinsam die Möglichkeit hatten, dieses gut gewählte Spendenziel so umfangreich zu unterstützen.



REGENBOGENLAND

ACHTUNG:

Ab dem 01.01.2024 gilt die neue Tarif- und Gebührenordnung!



Bitte beachten Sie, dass die Bastel- und Getränkepauschale von 1€ auf 3€ pro angemeldetem Wochentag erhöht wird.



TERMINE

- 16.+17.01.24 Besuch der Schlaufüchse aus dem Vogelnest
- 22.01.24 Zeugniskonferenz
- 02.02.24 Halbjahreszeugnisse für die Klassen 3 + 4 (1.-3. Stunde Unterricht für alle)
- 19.-22.02.24 Airtracklandschaft in der Sporthalle
- 12.02.24 Rosenmontag (1.-4. Stunde)

#LASS UNS WÄHLEN

In diesem Schuljahr haben wir erstmalig die Juniorwahl durchgeführt. Unsere 4. Klassen haben eigene Parteien gegründet, Wahlprogramme ausgearbeitet, Maskottchen und Slogans kreiert und diese den Wählern der 3. + 4. Klassen präsentiert. In einer authentischen demokratischen Wahl wurde die Partei WvS-Wir verändern Schule Wahlsieger. Sie überzeugten mit ihren Ideen mehr Klassenausflüge zu machen, mehr Sportunterricht zu haben und Kunstrasen auf unserem Spielplatz auszulegen. Alle Kinder haben das Projekt ganz wunderbar umgesetzt und gezeigt und gelernt, wie Demokratie funktioniert!





Bilsteinschule SCHUL-NEWS

Januar/ Februar 2024

RÜCKBLICK



Am 7.12.2023 fand der traditionelle Adventsmarkt auf dem Schulhof der Bilsteinschule statt. Liebevoll gebastelte Kunstwerke wurden von den Kindern zum Kauf angeboten. Die erarbeiteten Einnahmen aus dem Verkauf gehen selbstverständlich direkt an die Künstler. Jeder Jahrgang hat nun 200€ zur Verfügung, die direkt für Wünsche der Kinder für die Klassengemeinschaft eingesetzt werden können.

Ein herzlicher Dank geht an alle Eltern für Ihre Unterstützung und besonders an die Original Bilstein-Musikanten die uns auch in diesem Jahr mit weihnachtlicher Musik den Abend gestaltet haben!

Mit unserer gemeinsamen Feier zum Jahresende haben wir das Jahr 2023 zu einem wunderbaren Abschluss gebracht. Vielen Dank an alle, die mit uns gefeiert haben und diesen besonderen Tag mit uns stimmungsvoll gestaltet haben.



Ein großes Kompliment geht an die Bären- und die Pandakinder mit Frau Völker und Frau Einarsson. Mit dem Theaterstück "Der Weihnachtsmann macht Urlaub" wurde das Publikum auf das Weihnachtsfest eingestimmt und beide Klassen haben durch ihre schauspielerischen und musikalischen Fähigkeiten absolut überzeugt.



WICHTIG

Wir möchten die Privatsphäre und das Eigentum Ihrer Kinder geschützt wissen. Nach dem regulären Unterricht ab 13.20 Uhr findet in unseren Klassenräumen regelmäßig eine Hausaufgabenzeit statt. Damit diese in Ruhe und in einer geschützten Atmosphäre stattfinden kann, möchten wir abholende Eltern dringend bitten, vor dem Schulgebäude auf die Kinder zu warten.

Etwas vergessen?

Solltet ihr Kinder noch etwas Wichtiges nach dem Unterricht aus dem Klassenraum benötigen, sagt doch bitte kurz einer Lehrkraft, einer Betreuungskraft oder im Sekretariat Bescheid, dass ihr nochmal in den Klassenraum geht.

INFOS VON DER BAUSTELLE

In den nächsten Tagen wird das Gerüst am Neubau abgebaut werden. Die energetische Sanierung ist nun endlich abgeschlossen. Es ist leicht zu erkennen, dass sich nun eine Sanierung des Schulhofes anschließen muss. Diese ist für das Jahr 2024 geplant. Das Kiesbett mit Kletterhaus und Nestschaukel muss aus Sicherheitsgründen bis zur Sanierung des gesamten Schulhofes leider weiterhin gesperrt bleiben.



Ich wünsche allen einen guten Start in die ersten Schulwochen des Jahres 2024!